

Beethovenfest Bonn

Pressemitteilung

Schülermanager:innen organisieren Premiere des Stegreif Orchesters und übernehmen TikTok-Kanal beim Beethovenfest 2023

Bonn, 13. September 2023: Das Community-Projekt »Schülermanagement« des Beethovenfestes 2023 hat am 8. September seinen Abschluss gefunden. Sechs Schüler:innen haben über ein halbes Jahr im Team des Beethovenfestes mitgearbeitet und gemeinsam mit dem Stegreif Orchester die Premiere der »symphony of change« organisiert. Das Konzert in der alten Bonner Fahnenfabrik wurde durch das Schülermanagement medial auf dem neu gegründeten TikTok-Kanal des Beethovenfestes begleitet.

Konzertpremiere beim Beethovenfest

Sechs Schülermanager:innen haben unter Anleitung des Beethovenfest-Teams und in Zusammenarbeit mit dem Stegreif Orchester aus Berlin eine Konzertpremiere der »symphony of change« organisiert. Das Konzert unter dem Titel »Change.Symphony« setzte sich künstlerisch mit den 17 Zielen der nachhaltigen Entwicklung der UN auseinander und fand am 8.9. in der ausverkauften alten Bonner Fahnenfabrik statt. Das Konzert war als Wandelkonzert angelegt, Publikum und Orchester konnten sich frei im Raum bewegen. Vorab fand eine Konzerteinführung durch die Schüler:innen statt.

Neue Wege in der Kommunikation

Neben der inhaltlichen Gestaltung des Konzerts haben die Schüler:innen auch in der Kommunikation neue Wege eingeschlagen: Für das Projekt durften Sie den TikTok-Kanal des Beethovenfestes gründen und selbstständig bespielen. Unterstützung bekamen Sie dabei durch das Team des Beethovenfestes sowie einen Workshop mit dem TikToker Balogh Balázs (203k Follower), der Ihnen Tipps und Tricks für die Nutzung der Social Media Plattform zeigte.

Über das Schülermanagement

Das Schülermanagement ist ein Projekt der Community-Arbeit des Beethovenfestes. Seit April trafen sich sechs Schüler:innen Bonner Schulen in den Räumlichkeiten des Beethovenfestes für die Vorbereitung, Durchführung und Kommunikation eines Konzertprojekts beim Beethovenfest. Die Schüler:innen haben dafür die Rollen des regulären Teams übernommen, von Presse über Marketing bis Intendanz. Den Projektabschluss bildete die Aufführung des Konzerts unter dem Titel »Change.Symphony« am 8.9.2023 in der alten Bonner Fahnenfabrik in Bonn. Das Schülermanagement 2023 wurde ermöglicht durch eine Förderung der Deutsche Bank Stiftung.

Presse Infos & Kontakt

Konzertfotos sowie ein Gruppenfoto des Schülermanagements finden Sie unter beethovenfest.de/presse

Für Rückfragen, Interviewanfragen und weitere Infos wenden Sie sich gerne an:

Philipp Seliger

Bereichsleitung Kommunikation

presse@beethovenfest.de

Tel. 0228/20 10 3 40

Internationale Beethovenfeste Bonn gGmbH

Kurt-Schumacher-Str. 3

D - 53113 Bonn

Wir danken dem Projektförderer des Schülermanagements 2023:

Deutsche Bank Stiftung

